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■ 会長挨拶 /今野文明 会長
　本日は大変お忙しい中、例会にご参加を頂き、誠にありがとうございます。
　先週 SAAからも報告がありましたが、新型コロナウイルス感染対策のため例会場入場の際必ず体
温測定をお願いしております。37.5 度以上がコロナ発熱の基準となっておりますので、体温が 37.5
度以上の時は、例会に参加できない場合がございます。それは自分自身のためでもあるので、ご理
解ください。ご協力をよろしくお願い致します。
　本日は、皆様に毎例会協力して頂いています、ニコニコBOXについて、少し触れたいと思います。
このニコニコ BOX は、何のために有り、何のためにやっているんだろと思っている入会浅い方達も
居ると思います。呼び名は、クラブによって違うようです。スマイル BOX やニコニコ箱と呼ぶとこ
ろもあるようです。ニコニコBOXは、世界的な慣例ではありませんが、やはりアメリカが早く1905
年に、これは今のニコニコ BOXと趣旨が異なりますが、欠席、遅刻、早退者に罰金を収める罰金箱
が作られたようです。
　日本では、大阪 RC が 1936 年アメリカと同じように、欠席、遅刻、早退者に罰金取るようにしたところ、皆さん仏頂面
で罰金を収めに来るので、ニコニコして収めてくださいという意味で、罰金箱をニコニコ箱に変えたそうです。
　また、東京 RCが 1935 年、関東大震災の被災孤児のために東京ロータリーホームという孤児院を作りお世話をし、この
子たちを遊園地に連れていくために資金を集めたのが始まりではないかという話しもあります。どちらが先でも良いですが、
流石東京RC、当時から素晴らしいことをしているなと感動致しました。
　このことを考えますと、このニコニコ BOX は例会場で会員が自由意志で善意の寄付金を入れるためのものですが、何も
良いことが無くてもユーモアたっぷりにニコニコしながら入れれば、それも趣旨に合うということです。
　私の入会当時は、年間一人で3万円を目標に、クラブ全体で200 万円のニコニコを目標にして、実際にそれ以上毎年集まっ
ていました。しかし現在は、会員数も減り厳しい状況ですが、年間一人 2万円を目標にお願いしたいと思っています。
　そのニコニコの使い道は、まず誕生祝い、結婚その他記念日祝いの記念品に40万円から50万円、また千葉西ロータリー
クラブ青少年育英基金、また他クラブへ千葉西ロータリークラブの代表として新年度初例会などの出席で、また台湾高雄北
区 RC・韓国釜山鎮 RC へ公式訪問での出席で、そして残金は、クラブ奉仕活動協力金に充当されています。クラブ奉仕
活動協力金は、本会計には充当されず、別途会計となっています。クラブに不測の事態が起きた時、また天災などで被害者へ、
たとえば東日本大震災や熊本地震などの義援金などを理事会での承認で取り崩すことのできる資金でもあります。
　会費は目的があり事前に集めるものですが、このニコニコも勿論目的はありますが、会費以外のものを賄うものだという
ことです。以上の使い道があり、ニコニコの善意の寄付金は、クラブ運営のための大切な財源だということを良く理解して
頂き、更なるご協力をよろしくお願い致します。
　最後に、毎週話していますが、先週の例会でも４委員会の活動目標・活動計画が発表されました。
会長方針「豊かな心を持とう！　今こそ『絆』」のテーマと活動目標を各委員長それぞれに、提示しております。
今こそ『絆』を目指すには、全ての委員会の活動計画を会員の皆様に理解して頂く必要があります。
本日で全ての委員会の活動目標・活動計画が発表されます。
本日は、野城社会奉仕委員長、須藤青少年奉仕委員長、野口正夫ロータリー財団・学友副委員長、飯高米山記念奨学・学
友委員長の４名です。ご期待ください。以上で、本日の私の挨拶とさせて頂きます。

■ 四つのテスト/ 渡邉岳仁 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　なし
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■  「活動計画発表」　野城隆憲 社会奉仕委員長
　今年度社会奉仕委員長を務めさせて頂きます野城隆憲です。1年間よろしくお願い致します。
委員会メンバーは副委員長に大ベテランの宮川パスト会長、若手の依田会員、委員には先日お亡くなりにな
りました入会以来いろいろとご指導を頂きました佐藤貢パスト会長でしたが心よりご冥福をお祈りいたしま
す。またベテランの吉野会員、兼任委員として桜井会員、高橋会員で活動して参ります。
　活動方針は会長方針「豊かな心を持とう！今こそ『絆』」のもと既存の活動及び新規社会奉仕活動を模索
推進していきたいと考えております。
　事業計画として佐藤パスト会長が長年に渡りご尽力いただきました「ふれあい花壇」の継続、ディアフレンズ美浜・いの
ちの電話への支援活動を中心に活動して参ります。また今年度は環境保全プロジェクトとして 9 月 12 日（日）開催予定の
第 3 グループ合同事業として稲毛の浜清掃事業を社会奉仕委員会中心に多くの会員の皆様と参加したいと思います。当日
は地区ロータリー奉仕デーとして千葉県内の海外清掃を行う予定です。
　最後にこのコロナ禍と大変な時期でございますが会長方針の『絆』を大切に活動して参りたいと思いますのでどうぞよろ
しくお願い致します。

■  「活動計画発表」　須藤郁雄 青少年奉仕委員長
　本年度、青少年奉仕委員長を務めます須藤です。
　活動方針としては、2010 年規定審議会に於いて第 5の奉仕部門として青少年奉仕を導入することが決議
されているように、「青少年事業は未来の投資である」をモットーに、指導力養成活動・社会及び国際の奉
仕プロジェクトへの参加を推進し、世界平和と異文化の理解を深め育む交換プロジェクトを通じて、好まし
い変化をもたらすことを認識し、活動方針とします。
　活動計画としては①国際ロータリー第2790地区委員会のもと開催される、地区内14高等学校のインター
アクトクラブ顧問教師及び各校提唱 14 スポンサーロータリークラブ担当者との、年 4 回の合同会議への参加②一堂に会し
て開催されるインターアクト年次大会③国際交流を通じての異文化理解を目的とする国外研修③リーダーシップ養成の指導
者講習会④四事業へのサポート及び参加　以上でありますが、昨年来よりの新型コロナウィルス蔓延により活動は制限され
ており、合同会議は規制を守って開催予定ですが、第 54 回年次大会は年次代表校である外房の大原高校をホストに 8 月
18 日（水）開催予定であるものの、会場で一堂に会することは出来ず、各校においてのオンラインによる開催となってお
ります。当クラブが提唱している千葉商業高校は夏休み期間中の校内立ち入りが不可のため、千葉経済大学付属高等学校
にて合同参加の予定です。また、当期ガバナーからの要望で9月12日（日）環境保全プロジェクトの海岸清掃、10月24日（日）
世界ポリオデー祈願プロジェクトへの参加要請も届いております。第 33 回国外研修については毎年 11 月に実施しておりま
したが、前年度同様に開催不可ということで中止となりました。
　第 53 回指導者講習会は、前年度延期となっておりました千葉経済大学付属高校のホストにより、前年度開催分として 12
月 15 日（水）に開催予定、こちらも各校に於いてのオンライン開催となります。また、本年度分としては 5 月または 6 月
に南房総館山総合高校ホストのもとに、通常開催の予定です。計画は以上です。
　確か、10年前に清水寺でみた「絆」。本年度は心して会長方針に基づき活動したいと思います。
　最後になりますが、本年度委員会メンバーは副委員長に中村会員、委員に平塚大先輩、兼任委員に海寶 PP、賀来会員、
長坂会員となります。一年間、宜しくお願い致します。

■  「活動計画発表」　藤崎泰裕 ロータリー財団・学友委員長　代理：野口正夫副委員長
　ロータリー財団・学友委員長の藤﨑泰裕です。委員会構成から、副委員長に「野口正夫Ｐ.Ｐ.」、兼任委員に「飯
高喜代志・木村龍次　両Ｐ.Ｓ.」の 4名からなります。
　各委員会の中で一番人数が少なく、予算も 10,000 円しかありませんが、世界中のロータリアンが支援し
ている財団で、正式名称は、「国際ロータリーのロータリー財団」です。我々ロータリアンが所有する財団です。
　ロータリー財団のプログラムには、ポリオプラス・ロータリー平和フェローシップ・補助金があります。
　そのプログラム運営には、ロータリアンからの寄付で運用されています。
　さて、委員会方針です。一番は何と言っても、会員一人一人が寄付150㌦とポリオプラス30㌦の達成です。
そのためには、ロータリー財団の理解が必要です。
　また、ロータリーやロータリー財団のプログラムに参加し、経験のある方々を学友と呼びます。
　地区ロータリー財団学友には、現在 332 名が所属しています。
　このように、ロータリー財団関係への理解促進に努めますが、毎月例会場入口で寄付の受付をしています。まずは、ロー
タリー財団へ月1,000 円の寄付をお願いします。米山記念奨学会特別寄付・アジアふれ愛基金・青少年育英大塚基金とで、
合計 3,000 円になりますが、よろしくお願いいたします。

■  「活動計画発表」　飯高喜代志 米山記念奨学・学友委員長
　皆様今日は。今野、本橋年度の米山記念奨学委員会委員長を務めさせて頂きます、飯高です。どうぞ　
宜しくお願い致します。
　委員会構成といたしましては、副委員長に賀来会員兼任委員として宮川パスト会長をはじめ友田会員、伊
藤会員、渡辺寛昭会員の 5名で活動させて頂きます。
　会長の活動方針に米山記念奨学事業への豆辞典を活用しての知識と理解、記念奨学生との交流とありま
す。昨年の初めより続いているコロナウイルスによる感染が未だ収まる気配が無くむしろ拡大傾向にありま
す。その様な中遠藤平パスト会長がカウンセラーとなり韓国の奨学生金　慧媛さんをお迎えして 4 月の第一例会より２０２３
年 3月31日迄の 2年間の交流がスタートしました。
　又、私事で恐縮ですが、コロナ禍の中で例会出席が思う様に出来ずリモートでの参加が続き慧媛さんへの
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】桜井隆宏  【副委員長】海寶勘一  *高橋健一郎  【委員】嶋田　悠  *野城隆憲  *北村悠介  *中村武弘  *川﨑美嘉子  *須藤伸明
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■ 次週プログラム
　8月3日（火） ⇒ 7日（土）へ振替
　納涼「絆」例会
　　・森川サックス・カルテット演奏
　　・親睦活動委員会による「絆」企画
16:00点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

46

42 9 8 82.22 245,000

21,00079.0634 0

■ 幹事報告
・環境保全プロジェクト実行委員会報告
7 月 22 日（木）第 3グループ各クラブ総勢 15 名ほどの参加により、ガバナー事務局で会議を行いました。
報告致します。
9月12日（日）（雨天順延 10 月2日）、いなげの浜にてEnd Polio Now　Tシャツをクラブで購入、着用
し海岸清掃を行います。改めて募集させて頂きますので、ご参加を宜しくお願いします。8 月 20 日の第 2
回実行委員会にて、人数を連絡する予定です。各クラブ 10～ 15 名の参加者を募ります。ロータリアンだ
けではなく、友人・ご家族の参加者も募集します。
・四つのテストについて
キチンとロータリンを目指し、千葉西メンバーの全員が「四つのテスト」をさらりと言えるようにしたいと思います。8 月の
納涼例会から、演台のアンチョコを撤去します。言えなかった場合は翌週も担当頂きます。宜しくお願いします。

■ 委員会報告
　親睦活動委員会　納涼「絆」例会のご案内
8 月 7 日（土）16 時点鐘～ 19 時終了　3 日は例会が休み（振替）ですのでお気をつけください。委員会
でアトラクションを考えております。謎のアトラクションと思われておりますが、目的は①奉仕をする際には
仲の良いもの同士で行った方は効果が高い⇒②そのためにはお互いをよく知った方がよい、とのことで企画
しています。どうぞ宜しくお願いします。

■ My ROTARY　ロータリーボイス　子ども食堂とともに歩むロータリークラブ
　　「愛知子ども応援プロジェクト」　名古屋名東ロータリークラブ 藤野直子 様　奉仕プロジェクトセミナーにて講演予定‼
　日　時：2021 年 9月25日（土曜日）13：00受付開始　13：30点鐘
　会　場：TKPガーデンシティ千葉
皆さんは、「子ども食堂」をご存知ですか？「夏休みに、一日の食事がバナナだけ」というお子さん
がいることを知った東京都大田区の八百屋さんが、ご飯を食べさせてあげたことから「子ども食堂」
は始まりました。それから 9 年、今では日本中に、約 5000 カ所もの「子ども食堂」ができました。
地域のボランティアグループなどが運営する子ども食堂では、無料または安い金額で食事を用意して
います。本当に空腹なお子さんもいれば、わいわい楽しいから来るお子さんもいます。「こども食堂が、
唯一の外食」というシングルマザーの親子も来ます。「一人で食べるご飯はつまらない」と言って、
子ども食堂のボランティアをしてくれるおじいちゃんもいます。学校には足が向かない中学生がお子
さんの遊び相手になってくれたり、大学生が宿題を教えたり、それぞれの思いやりと優しさが集まっ
て“心休まる居場所”となっているのが「子ども食堂」なのです。
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 ニコニコBOX
 ・宮川…OB川城会員どの、日大東北の甲子園出場おめでとう！
 ・野口正夫…財団委員長の代わりに発表させて戴きました。
 ・飯高…米山記念奨学委員会、一年宜しくお願い致します。
 ・今野…「活動計画発表」野城社会奉仕委員長、須藤青少年奉仕委員長、野口正夫ロータリー財団・学友副委員長、飯高
米山記念奨学・学友委員長、ありがとうございました。一年間宜しくお願い致します。
 ・野城…社会奉仕委員会を一年間よろしくお願いします。
 ・花光…長坂国際奉仕委員長、一年間宜しくお願いします。活動計画発表ご苦労様でした。
 ・須藤…一年間、宜しく。
 ・川城…ニッポン　ガンバレ‼
 ・本橋…四つのテスト、ロータリアンらしく「さらり」と言える様にご協力をお願い致します。
 ・小松…オリンピックが始まり、やはり感動や涙ありのアスリートの姿に励まされる毎日です。

サポートも遠藤平カウンセラーにご負担をお掛けするばかりで申し訳なく思っています。今後は奨学生との交流を加速させ
て行きたいと思います。
　次に、例年通り毎月第３例会前に会員の皆様のご協力をお願いし会員の寄付目標 15,000 円を達成するべく寄付の受付を
させて頂きます。
奨学生金　慧媛さんは７月の第１例会でも近況報告をして頂きその中でも 6 月のバーベキュー出席を含め、会員の皆様との
交流を積極的に取り組む姿勢を見せていました。
最後になりますが、改めて1年間の米山記念奨学生委員会に会員の皆様のご協力お願い致します。
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